

RÉUNION DES PARENTS

PARENT'S MEETING



This year, our group has grown again and welcomed many new members. That's why we're holding a parents' meeting.

Cette année, notre groupe a de nouveau grandi et accueilli de nombreux nouveaux membres. C'est pourquoi nous organisons une réunion des parents.

Here you will receive all the important information for the Beavers and Cubs branches to ensure that the year runs as smoothly as possible. This is why this meeting is **MANDATORY for all new parents.**

Vous recevrez ici toutes les informations importantes pour les branches des Beavers et les louveteaux pour que l'année se déroule aussi bien que possible. C'est pourquoi cette réunion est **OBLIGATOIRE pour tous les nouveaux parents.**

We therefore invite all new parents to register for one of our two meetings, either on the :

Nous invitons donc tous les nouveaux parents à s'inscrire à l'un de nos deux rendez-vous, soit le :



LIONS BLEUS
BONNEVOIE

12/10/2025 at 4.15pm
in **English**

oder/ou

19/10/2025 à 16h15
en **Français**



To register, just send an e-mail to cg@lionsbleus.lu. Both meetings will be held in our chalet.

Pour s'inscrire, il suffit d'envoyer un mail à cg@lionsbleus.lu. Les deux réunions se tiendront dans notre chalet.